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No.2867              第２回例会     令和 4 年 7 月１２日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。出席お疲れ様です。 

皆さんもご存知の通り、先週 7 月 8 日奈良県で起

きました安部元首相の銃撃事件。選挙期間中とい

う事もあり衝撃が走りました。お母様もまだご健 

 

在であり、息子を見送る事になるとは思ってもみ

なかったことでしょう。「誤解や思い込みが原因で

生じる争い事」ほど哀しい事はありません。ご冥

福をお祈り致します。 

 

さて、先週理事会の中で、前年度決算報告があ

り今年度の予算が決まりました。クラブ計画書に

ついてですが、早ければ今月中に配布できるかと

思います。 

また、コロナ感染が拡大傾向の中ですが、久しぶ

りの夜間移動例会「納涼会」も無事通過致しまし

た。立場や職業柄など、参加が難しい方もいらっ

しゃるかと思いますが、会場の感染防止対策を取

る等で対応させて頂きますので、ご参加の程宜し

くお願いいたします。また前年度 60 周年記念式典

で記念卓話を頂きました三重県 2630 地区桑名北

ロータリークラブ田中稔子（たなかとしこ）パス

トガバナーへ、お礼のご挨拶として 大塚栄一理

事、宇野佐太夫パスト会長、小川不二夫パスト会

長、川口京子直前会長 4 名で 14 日から訪問して

頂く事になっております。報告につきましては次

次週例会の卓話でお願いを致します。 

 

先週の会長挨拶の中で「七夕」の話にちょっと

触れました。今年度の会長として「夢のある楽し

い八日市場クラブの一年に成ります様に。そして

来年の第 1 回例会が笑顔で（皆さんに）逢えます

様に」とお伝えしました。 

数日後、小学 5 年生の息子から「七夕で何を願っ

たの？」と聞かれました。先程の事を言ったので
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すが「私利私欲の願い事はダメなんだよ！」とハ

ッキリと言われてしまいました。生意気な事を言

うので「それじゃ何を願ったの？」と聞き返した

ところ「ウクライナの戦争が早く終わり、平和が

戻ります様にだよ。」と言われてしまいました。今

年度のテーマは「イマジンロータリー」。私よりよ

っぽどロータリアン的な回答に納得するしかあり

ませんでした。 

 

 本日の例会は「各委員長計画発表」となってお

ります。担当理事、委員長の皆さん後ほど宜しく

お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. 例会場及び時間の変更  

＊本日はございません。 

 

2. 会報受領クラブ名  

  ◇銚子ロータリークラブ 

   5月～6 月分が 8 通届いております。 

3. 週報礼状  

＊PG 崎山往雄様よりお電話いただきました。  

 

4. その他 

◇7月のロータリーレートは 136 円です。 

 

 ◇来週のお弁当はうなぎです。出欠を取ります 

ので、出欠の返信がまだの方は宜しくお願い 

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「RYLA セミナー報告」川口京子会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。6 月 25 日（土）に幕張にて

RYLA セミナーが開催されました。当クラブより

熱田幹事、九十九里ホーム様より 3 名、そして実

行委員として私が参加してきました。今回のセミ

ナーでは避難所運営ゲームを行いました。 

参加者のレポートが今日お配りした週報に載って

おりますのでご覧ください。次回の RYLAセミナ

ーは来年 2月、南房総岩井海岸にて開催予定で

す。皆さんの参加をお待ちしています。 

 

 

 

◇管理運営統括委員会 菱木智仁委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。管理運営統括委員会を担当さ

せていただきます。私は 2011年 12 月に入会させ

ていただき 11 年目を迎えておりますが、経験あ

る委員会は 7 委員会中 3委員会だと思います。具

体的な事業計画は各委員長を中心に決定していた

だき、各委員会の計画を尊重し、各事業が円滑に

実践でき、会員皆様にとって充実した 1 年になり

ますよう、経験不足ですが努めて参りたいと思い

ます。また、複数の委員会による事業については

各委員会と協力体制をとり進めて参りたいと考え

ております。クラブの円滑な運営及び活動の活性

化に努めて参りますので、会員皆様のご指導・ご

協力を宜しくお願い致します。各委員会ごとに委

員長・委員の皆様をご紹介したいところですが、

時間の余裕がないとのことですので、残念ながら

 幹事報告  ・・・熱田 文彦幹事 

委員会報告  

委員会計画発表  
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割愛させていただきます。ありがとうございまし

た。 

◇出席委員会 南信好委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。出席委員会担当の南です。宜

しくお願い致します。出席委員会は、例会におけ

る出席率の向上を目指し、会員相互の出席勧奨お

よび連絡を徹底することに努めたいと思います。

各委員会のご協力をいただき、昨年以上の出席率

を目標といたしますので、皆さん宜しくお願い致

します。 

 

◇プログラム委員会 小川不二夫委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度プログラム委員長を仰せつかりました小川

です。宜しくお願い致します。委員には大先輩の

鶴池会員、そして直前会長の川口会員です。計画

としましては、クラブ会長の運営方針に沿ったプ

ログラムを作り、ロータリーに対する知識・理解

を深め、会員が楽しんで例会に出席したくなるよ

うなプログラム作りを計画しますので、会員皆様

のご協力をお願いします。 

1.外部卓話は月に 1～2 回程度とし、会員の中か

らも推薦をいただき、幅広い分野の卓話者を招

聘する。 

 

2.会員卓話を実施する。（入会 5 年未満） 

 

3.会員の親睦が深められるよう、親睦委員会に協

力をお願いし、夜間例会を実施する。 

 

4.他クラブとの合同例会を活性化のために行う。 

 

◇ロータリー研修委員会 青木眞人委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。ロータリー研修委員会では、

上半期は、先ほどプログラム委員長のほうから入

会 5 年未満の会員卓話とありましたが、我々のほ

うはベテランの会員に卓話をお願いし、「ロータ

リーとは？」と皆さんに考えていただく時間を作

りたいと思います。下半期は、親睦委員会とも相

談をして米山梅吉記念館を訪問したいと思いま

す。 

 

◇新会員勧誘委員会 宇野佐太夫委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。今年度は、新会員勧誘委員会

の委員長として 1 年間務めさせていただきますの

で宜しくお願い致します。 

新会員勧誘委員会担当理事は菱木智仁会員、委員

として栗田壯一会員と江波戸正雄会員の力強いメ

ンバーで構成さてれおります。 

今日現在の八日市場ロータリークラブの会員数は

38 名ですので、今年度の目標は 2 名とし実質 40

名の大台に乗せたいと思います。 

未だ未だコロナ禍では有りますが、新入会員の推

薦が理事会を通っている方々をもう一度洗い直し

し、推薦者と共に訪問し若い年齢層の入会を促進

して参りたいと思いますので是非とも会員皆様の

御協力をお願い致します。 
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◇青少年奉仕委員会 伊藤眞帆委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。林咲江さんと一緒ですので大

変心強いです。 

青少年奉仕委員会では恒例の RYLAを中心に活動

していく予定です。自ら進んで行動し、リーダー

シップをとることが出来る人間として成長する若

者の育成を進めて参ります。 

 

◇ロータリー財団委員会 鵜澤宜広委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。今年度ロータリー財団を担当

させていただきます。皆さんの左側にポリオのポ

スターが貼ってあります。もうポリオはいいよ！

というお言葉もありますが、ポリオはあと 2 か国

です。根絶までもう少しですので皆さんのご協力

をお願い致します。 

 

◇米山記念奨学委員会 小川英毅委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。委員は宇之沢文夫さんです。

自分自身最近はあまり出席できていないので、自

分自身学び、米山記念奨学に対する理解を深めて

皆さんにご協力いただき、特別寄付 4名を目標に

したいと思います。 

 

◇職業奉仕委員会 閔 鉉基委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。職業奉仕委員会は今年度、今

までになかったプロジェクトになると思います。

鹿島サッカースタジアムへの職場訪問を計画して

います。この計画を斎田さんが進めていらっしゃ

います。鹿島アントラーズの取り組みを通じて当

クラブへも取り入れていきたいということで計画

を進めております。詳細につきましては斎田さん

より説明をいただきます。宜しくお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。千葉興業銀行の斎田と川口で

す。（左 川口さん）鹿島アントラーズサッカー観

戦企画書を皆さんにお配りしていますので、お手

元の資料をご覧ください。日時は令和 5 年 2 月も

しくは 3 月を予定しております。趣旨について

は、茨城県鹿嶋市に拠点を持つ、鹿島アントラー

ズの成り立ちや取り組みを通して八日市場ロータ

リークラブにおいて地域に貢献するためのヒント

を得ること。としております。住友金属の社内誌

に掲載されたものを抜粋した資料がございます。
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そちらをご覧ください。これは川渕チェアマンと

宮本監督の対談です。「地域の人口も少なく、

99.9999％だめだといわれていて、断り文句で屋

根付きの競技場ができれば別だと冗談のつもりで

言ったことが本当に競技場を作り、競技場ができ

てもガラガラでは話になりませんよというと今度

は近隣の町村長や各団体のハンコを押した書類の

山を見せられた。」「これは仕事にも人生にも当て

はまることですが、物事は最後まであきらめては

いけないという典型的な例」鹿嶋市はもともと漁

村で鹿島開発が行われる前は何もないところでし

た。そこからここまでに仕上げているというのは

チャレンジする哲学がこの地域には脈々と流れて

いたのではないかなと思います。私たちも何か得

るものがあるのではないかということで計画をさ

せていただきました。皆さん宜しくお願い致しま

す。 

 

◇社会奉仕委員会 梅原佐一委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社会奉仕委員会を担当します、梅原です。椎名利

臣君と一緒に担当させていただきます。例年の継

続事業という形にはなりますが、献血活動と飯高

寺の清掃活動となります。清掃活動の後には浜っ

子での美味しいお寿司を予定しておりますので、

皆さんのご協力をお願い致します。そして、今年

度は会長の方針により、地区補助金を利用して飯

高寺に木製のベンチを寄贈する予定ですので決ま

りましたら皆さん宜しくお願い致します。 

 

 

 

【次回計画発表予定】 

・フェローシップ、親睦委員会 

・希望の風推進委員会 

・広報・公共イメージ向上委員会 

・国際奉仕委員会 

・ポールハリス 4世育成委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇鶴野 航三君 DVDをいただいて 

◇井上 峰夫君 RYLA で職員がお世話になりま 

した 

◇片岡 正勝君 DVDをいただいて 

◇大塚 榮一君 DVDをいただいて 

◇伊藤 達裕君 暑い中お疲れ様です 

◇宇野佐太夫君 DVDをいただいて 

◇宇之沢文夫君 DVDをいただいて 

◇小川不二夫君 DVDをいただいて 

◇林  咲江君 DVDをいただいて 

◇宇之沢文夫君 DVDをいただいて 

◇鈴木 英人君 出席ご苦労さまです 

◇川口 京子君 出席ご苦労さまです 

◇菱木 智仁君 奥様誕生祝をいただいて 

        1 年間宜しくお願い致します 

◇大久保要治君 DVDをいただいて 

◇梅原 佐一君 DVDをいただいて 

◇熱田 文彦君 DVDをいただいて 

◇鈴木 淳一君 DVDをいただいて 

◇伊藤 眞帆君 DVDをいただいて 

◇斎田  忠君 アントラーズの企画発表をさせ

ていただいて 

◇南  信好君 DVDをいただいて 

 

２５，０００円 

累 計  ７９，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス報告 ・・・大久保要治 

親睦委員 
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◎出席免除者数 6 名 

 

〇点  鐘  鈴木 英人会長 

 

  本日のお弁当   

  柿岡屋（お持ち帰り） 

 

【例会の様子】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四つのテスト唱和 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

7/12 

 

38名 

 

25名 

 

69.4％ 

前回 

7/5 

 

38名 

 

26名 

 

74.2％ 

出席状況報告 ・・・南 信好出席委員長 
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第 8グループ 


